



**Offen
Ehrlich**

WGL

Wählergemeinschaft Langelsheim
und für den Landkreis Goslar

... bei der „Brötchen-Schmiede“ in Astfeld



Im Juni waren wir zu Besuch bei der Bäckerei Warneke in Astfeld:

Nach freundlicher Begrüßung durch Betriebsinhaber Mario Warneke und seiner Ehefrau Susi führte uns der Bäckermeister durch den Betrieb.

Er erläuterte uns, dass sein Motto das „natürliche Backen“ ist und er die Beifügung von Zusatzstoffen ablehne.

Der Betrieb ist ein „Slow Food Bäcker“ und verarbeitet Rohstoffe (z.B. Mehl), die alle aus unserer Region kommen.



Slow Food[®] (Miglied Nr: DE5000043405)



Gerne würde er auch eine(n) Auszubildende(n) einstellen, aber leider besteht bei den Jugendlichen kaum Interesse an dem anspruchsvollen und vielfältigen Beruf des Bäckers.

Bei einer Tasse Kaffee und leckerem Kuchen diskutierten wir die Schwierigkeiten, die gerade kleine Betriebe mit der Bürokratie haben.



Wir wünschen der „Brötchen-Schmiede“ weiterhin viel Erfolg und bedanken uns bei der Familie Warneke für die freundliche Aufnahme und die ausgezeichnete Beköstigung.



Geärgert hat sich Mario Warneke über die Werbeanzeige eines Discounters: **"Woran erkennt man eigentlich gutes Brot?"** Die Antworten machten ihn zunächst sprachlos. Aber da man mit Sprachlosigkeit nichts erreicht, erzählt er lieber eine sehr persönliche Geschichte, die zugleich seine Antwort auf die obige Frage ist.

Lesen Sie seine Geschichte hier:

<https://www.facebook.com/Broetchen.Schmiede/posts/612591298840952:0>